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国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 高岡 英治 

「We Serve （ウィ・サーブ）」 

ガバナーキーワード：「真心」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  西岡 覚  

5R-「世界に向い羽ばたいて Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「一致団結」 
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会長挨拶 
 

会長 西岡 覚 

新型コロナウィルスが出始めて、早や３ヵ月になりまし

た。その間３月から例会が中止となり、皆様とお会いする機

会も少なくなりましたが、お変わりなくお過ごしの事と思

います。 

さて、私、令和元年に６２代観音寺ライオンズクラブ会長

に任命され、１年が終わりに近づきました。上半期は、皆様

のお世話のもとに順調に進み、会員増強も２０２０年２月の第二例会までに１

３名入会していただきました。会員も５０名に達して、クラブも和気あいあい

と活発に出来ると思っていた矢先、新型コロナウィルスが蔓延しました。  

４月～６月と上半期行事が多々ありましたが、ほとんど中止になりました。

５月の２００％例会には、初めての試みで計画委員長の安藤様や員の皆様の応

援のもとに、演歌歌手を呼んで楽しい例会に出来るはずでしたが、新型コロナ

ウィルス非常事態宣言もあり取止めになりました。 

６月のチャリティー例会も中止です。下半期の例会も沈んだままで会長とし

て十分な事が出来ませんでした。そこで新年度からは小出会長にコロナを吹っ

飛ばす勢いで頑張って貰いたいと思います。微力ではございますが、これから

も観音寺ライオンズクラブが発展します様、お手伝いをさせて頂きます。  

又、皆様、コロナに負けない様、頑張りましょう。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1490 回例会（講演例会・選挙会）中止 

例会日 2020 年 4 月 1 日（水） 

◇第 1491 回例会（花見例会）中止 

例会日 2020 年 4 月 15 日（水） 

◇第 1492 回例会（メンバースピーチ）中止 

例会日 2020 年 5 月 8 日（水） 

◇第 1493 回例会（200％例会）中止 

例会日 2020 年 5 月 20 日（水） 

新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、政

府および各行政機関から当面のイベントの自

粛要請が出されました。観音寺ライオンズク

ラブでは、例会での集団感染を予防する為、

議事、承認事項等を各会員にＦＡＸ・メール

で送信し、例会とみなす運びとなりました。  

 

◆幹事報告◆ 
1、松山キャビネット事務局より 

 ・ライオン誌ウェブマガジン 2020 年 5 月号 

 ・５月ライオンズレート 

  ＄1.00＝￥106.63 

 ・ライオンズ国際財団（LCIF）より感染症

予防マスクの贈呈について 

 ・国際本部の主要ネットワークシステム機

能停止のお知らせ 

 ・クラブ対象 MyLCI ウェビナー開催 

  実施日 2020 年 6 月 9 日(火) 

  時 間 ・午前 10 時～ ・午後 2 時～ 

2、観音寺中央ライオンズクラブより 

・５R 第４回リジョン会議開催延期のお知

らせ 

3、うたづライオンズクラブより 

・５R 次期 L‣T/T‣T/クラブ委員長スクール

についての現状報告 

4、多度津ライオンズクラブより 

・第４回ガバナー諮問委員会開催延期のお

知らせ 

5、次期高知キャビネット事務局より 

 ・平和ポスターコンテストキットの注文に

ついて 

 ・次期クラブ三役オリエンテーション 

  日 時 2020 年 6 月 7 日(日)配信予定 

  場 所 You Tube にて発信 

6、三豊ライオンズクラブより 

 ・２Z 親善ゴルフ大会延期のお知らせ 

◆理事会報告◆ 
◇定例理事会 

 日 時 2020 年 4 月 8 日（水）19：00～ 

 場 所 事務局 

 出席者 西岡 覚、堀川 忠延、小西 幸夫、            

山内 茂宏、合田 俊午、森 一夫、 

寺瀬 竜二 

  議 題 

1、 観音寺 LC 内規の改正について 

2、 その他 

 

◇定例理事会 

 日 時 2020 年 5 月 13 日（水）19：00～ 

 場 所 事務局 

 出席者 西岡 覚、堀川 忠延、小西 幸夫、            

山内 茂宏、合田 俊午、森 一夫、 

寺瀬 竜二、小出 章寛 

  議 題  

1、 各種登録料・旅費について 

2、 ６月例会開催について 

3、 会報誌６月号について 

4、 三役表彰記念品について 

5、 その他 
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◇第一回準備理事会 

 日 時 2020 年 5 月 11 日（月）19：00～ 

 場 所 事務局 

 出席者 小出 章寛、田代 泰久、合田 俊午、

西岡 覚、内田 貴子、寺瀬 竜二、            

高橋 啓二、塩田 史子、森 一夫、        

大河内 孝、横井 朋子 

 議 題 

1、 会長スローガンとキーワード 

2、 組織表について 

3、 新旧役員・委員長引継会の日程について 

4、 その他 

 

◆委員会報告◆ 
◇青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会 

 日 時 2020 年 4 月 13 日（月）19：00～ 

 場 所 事務局 

 出席者 原 信幸、田代 泰久、堀川 忠延、 

     浅野 忠一、金丸 康剛、高井 宏蔵 

 議 題  

1、LCIF 寄付金について 

 

◇MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大会参加委員会 

 日 時 2020 年 5 月 27 日（水）13：30～ 

 場 所 事務局 

 出席者 金丸 康剛、宇賀 寛、堀川 忠延 

議 題 

1、 会報誌 1371 号校正 

2、 その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ガバナーズ・アワード 2019-2020◆ 

 

【地区ガバナーズアワード】 

グッドスタンディング賞 金賞 

会員増強賞       金賞 

公式行事出席優秀賞   金賞 

クラブ会報優秀賞    金賞 

青少年指導優秀賞    銀賞 

平和ポスター賞     金賞 

ＭＪＦ賞        金賞 

 

〔国際会長メダル受賞者〕 

観音寺ライオンズクラブ会長 西岡 覚 

〔ガバナー感謝状受賞者〕 

５Ｒ 環境保全‣保健福祉‣アラート委員  

高橋 啓二 

〔個人表彰 新会員スポンサー賞〕 

観音寺ライオンズクラブ会長 西岡 覚 

〔地区年次大会出席努力賞〕 

３９回出席 観音寺ライオンズクラブ  

森 一夫 

５回出席 観音寺ライオンズクラブ  

西岡 覚 

※１～35 回は５年単位での受賞となりま

す。35 回以上は１年単位での受賞です。 

 

〔ＭＪＦ現状報告〕 

森 一夫 １７回   宇賀 寛  ９回   

小西 幸夫 ３回   堀川 忠延 ３回   

山内 茂宏 ３回   西岡 覚  １回 

 

 

 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

 

 

 

 

観音寺市在住の黒田 年和 様が観音寺 LC の

取り組みを知り、プルトップを  

寄付してくれました。  
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退任の挨拶 
幹事 堀川 忠延 

ご無沙汰しております。皆様変わりなくお過ごしでしょうか? 

時節の変わるのは早いもので花々の季節も終わり緑さわやかな新緑

の鮮やかな風薫る好季節になって参りました。 

顧みますれば第 62 代西岡会長の下での幹事の大役を仰せつかり、会

長キーワード「一致団結」の許、念願でもあり重点課題の新規会員の

招請、会員の増強に取り組む事に致しました。会長の決意と言行一致

の努力により新しく１３名の新入会員を迎え入れる事ができライオンズクラブ国際協会

336-A 地区高岡ガバナーを一度ならず再度にわたりお迎えし粛々と且つ盛大に入会式を取

り行いました。 

一方一月辺りより噂に出ていた横浜港に停泊中の大型クルーズ船ダイヤモンドプリン

セスの新型コロナウィルスの感染症が話題にあがり、またたく間に小中高大の学校休校要

請、更には緊急事態宣言となりました。社会のあらゆる機能の壊滅、政府の自粛要請によ

る「密集・密接・密閉」の三密と不要不急の外出回避を受けて、クラブの運営基本である

定例会等の会合の中止又各事業活動の廃止と相成り、当初予定し計画していた運営及び事

業の活動が出来なく大変中途半端な結末を迎える事になりました。何か物たりなさと虚し

さを残す、やり残し感が多分にある処

ではございますが任期の到来で大変心

苦しく思いつつも次年度役職に就かれ

た皆様におつなぎをし、甚だ恐縮では

ございますが退任の挨拶とさせていた

だきます。 
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退任の挨拶 
 

会計職の任務を終えて 

会計 小西幸夫 

初めての会計職を任命されて、この役職の行うべき職務をよく理解

せぬまま、これでいいのだろうか？果たして皆さんのお役に立てた

のだろうか？と自問しつつ任務を終えようとしています。（私は現在

７７歳ですが、仕事は“現役で“第一線で働いていますので忙しい役

職は務められなかったので私にとっては良かったのですが） 

昨年 6 月２日に次年度三役オリエンテーションを西岡会長・堀川幹事と共に愛媛県伊予市

で受講して以来、思えば私はあっという間に終わろうとしています。 

三役とは言っても会長さん・幹事さんに比べれば、「本当に何もしていないなあ」という

のが今の感想です 

任期の後半は世界的な流行になった新型コロナウイルス騒動で何度も例会を中止せざる

を得ない事態となり誠に残念な結末を迎えようとしています。 

次年度はコロナウイルス禍で充分な活

動ができなかった今年度の悔しさをバ

ネに、素晴らしいライオンズクラブの活

動がなされることを祈りつつ筆を置き

ます。 
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退任の挨拶 
第一副会長 小出 章寛 

西岡会長のもと第一副会長として１年が終わろうとしています。前半の

活動は順調に行われたと思いますが、後半に入って年明け頃からは新型

コロナウィルスの影響を受けて、まさかこれまでにない例会が何ヵ月も休

会する事態になりました。初めての経験ですが何もする事が出来ずに、た

だ時間が過ぎるのを待つ事と成りました。地区年次大会、複合地区年次

大会と大きな行事が全て中止となりましたが、そんな中でもたくさんのアワ

ードの受賞を頂いたのは大変良かったと思います。 

また西岡会長が新しいメンバーを多数入会させて頂き観音寺ライオンズクラブもずいぶん賑や

かになりました。１日も早く新型コロナウィルスが終息してみんなで力を合わせて、ライオンズクラ

ブの活動が出来たらと願っています。 
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退任の挨拶 
 

副幹事を振り返って 

副幹事 寺瀬竜二 

観音寺ライオンズクラブに入会してはや２年半が過ぎました。１年

目から計画・財務・出席委員会の委員長を拝命して例会行事を学び

ながら走り抜けましたが、この２年目は副幹事を拝命し、理事会メン

バーとして理事会の流れを学ばせていただきました。通常の例会と

は違った雰囲気で、忌憚のない意見をメンバーが丁々発止でやりあう場を見ることができ、良い

経験になりました。幹事の堀川さんが精力的に活動していただいたおかげで、出番が全くと言っ

ていいほどありませんでしたが、令和元年１１月に実施された地区ガバナー諮問委員会で司会を

担当させていただき、５Ｒ－２Ｚの活動にも参加する機会を与えていただきました。あいにく新型コ

ロナ肺炎の影響で当クラブの活動自体は自粛せざるをえませんでしたが、こういう時期にどんな

ことができるかを考えることができました。 

地域の取組みとして実施すべきと痛感したのは、近隣の河川のプラスチックごみが目についた

点でした。プラスチックの海洋汚染が叫ばれる昨今で、その上流の河川のプラスチック問題も身

近に存在します。ではどう取り組むのが良いのか、それを実践してみたいと思います。これもコロ

ナで外出自粛が要請されるなか、近くの柞田川を歩いていて実感したことでした。 

３年目はＴ・Ｔとして例会を盛り上げる役を拝命いたしましたので、何とか頑張っていきたいと思

います。 
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新旧役員・委員長引継ぎ会 
 2020 年 6 月 6 日（土）観音寺グランドホテルに於いて観音寺ライオンズクラ

ブ新旧 役員・委員長引継ぎ会が開催されました。初めに現会長・幹事・会計より

次期会長・幹事・会計にバッチが引き継がれ、続いて現役員・委員長が事業や活

動についての引継ぎ事項を次期役員・委員長に説明しました。今年度はコロナウ

ィルスによって３月より政府から緊急事態宣言が出された為、例会や事業が中止

となりました。次年度は早く事態が収束し、社会に役立つ奉仕活動に取り組めれ

ばと思っています。 
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        ✼✼✼６月カレンダー✼✼✼                        

６月 ６日（水） ＰＭ  7：00  新旧役員・委員長引継ぎ会  観音寺グランドホテル 

６月１０日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

６月１６日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

６月１７日（水） ＰＭ  7：00 第 1495 回例会（年次会合）  観音寺グランドホテル 

６月２４日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 観音寺・三豊市内を見守る「疫病封じアマビエ」 

 新型コロナウィルスの終息を祈願して、疫病封じのアマビエが観

音寺・三豊市を見守っているように写真を加工致しました。アマビ

エは日本に伝わる妖怪で豊作・疫病などに関する予言をしたとされ

ています。 

写真提供 金丸 康剛 

題  字 西岡 覚 

❀編集後記❀ 
 コロナの影響で例会・

行事等が中止となり５月

号は発行されませんでし

た。緊急事態宣言は解除

となりましたが、まだま

だ油断は出来ませんので

充分気をつけて下さい。 

 今期は皆さんの協力の

おかげで会報誌が無事発

行できましたこと御礼申

し上げます。ありがとう

ございました。 

MC‣ライオンズ情報‣地区

誌‣大会参加委員会 

6 月     

１３日 真部 邦彦 

１７日 森 博章 

１７日 田代 泰久 

 

  

  

～次回例会案内～ 
第 1495 回例会 

【年次会合】 

日 時 6 月 17 日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

     グランドホテル 

５月     

１３日 内田 貴子 

１５日 横井 朋子 

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  西岡 覚 

〒769-1504 香川県三豊市豊中町上高野 2693 番地 2 

 ☎ 0875-62-5223 

 
幹 事  堀川 忠延 

〒768-0031 香川県観音寺市池之尻町甲 1469-1 

  ☎ 0875-27-6538 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・大会参加委員長 

金丸 康剛 
   〒769-1611 香川県観音寺市大野原町大野原 5683 

   ☎ 0875-52-3021 

 

mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

